

Beratung zur Berufsanererkennung und Fachkräftemigration



Das Projekt wird seit 2015 vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert und von der DIHK Service GmbH koordiniert.

In der dritten Projektphase 2024-2027 bietet ProRecognition an den AHK-Standorten in Ägypten, Algerien, Brasilien, Indien, Indonesien, Kolumbien, Marokko, Philippinen und der Türkei Anerkennungs- und Migrationsberatung an.



Auswertungszeitraum: 01.01.2015 – 01.12.2024

* Diese Angaben beruhen auf freiwilligen Rückmeldungen der beratenen Personen. Die tatsächliche Zahl der Anerkennungen oder Zeugnisbewertungen und der Jobeintritte in Deutschland kann höher sein.

Wofür ProRecognition steht

Das Projekt ProRecognition berät im Herkunftsland zuwanderungsinteressierte Fachkräfte zu den Chancen ihrer beruflichen Anerkennung. Darüber hinaus stellt das Projekt weitere Unterstützungsangebote bereit, um Fachkräfte möglichst passgenau auf ihrem Weg in den deutschen Arbeitsmarkt zu begleiten.

Unser Angebot

- Individuelle Beratung und Begleitung durch das Anerkennungsverfahren
- Beratung und Unterstützung bei der Beantragung des notwendigen Arbeitsvisums
- Informationen zu sprachlichen Voraussetzungen und Unterstützung beim Finden des passenden Sprachkurses
- Workshops zu Bewerbung und Jobsuche
- Migrationsberatung
- Kennenlernveranstaltungen zwischen Unternehmen und Fachkräften



„ProRecognition hat mich unterstützt, meinen Anerkennungsantrag erfolgreich zu stellen. Nun bin ich auf dem Weg, meine Approbation als voll anerkannter Arzt im Saarland zu erreichen.“

Karthik Alagappan,
Arzt aus Indien

P
R
RECOGNITION
Professional & Vocational
Qualifications for Germany

Unsere Kontaktdaten:



<https://www.dihk-service-gmbh.de/de/unsere-projekte/prorecognition->